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2023 － 24 年度　　国際ロータリー会長テーマ
『世界に希望を生み出そう』

RI 会長　　ゴードン R. マッキナリー

川崎北ロータリークラブ会長テーマ
『希望と夢を、ロータリーから！』

会長　　帯谷 昌充
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川崎北ロータリークラブ会報川崎北ロータリークラブ

第 3037例会 令和 5 年 11 月 29 日（水）
　（本年度第 16 回）

点　鐘 帯谷昌充 会長

司会と斉唱 松山直樹 副会場監督
半澤剛 ソングリーダー
　「それでこそロータリー」

出席報告 戸川俊雄 出席委員

会員数 46 名 出席 33 名 欠席 13 名

　（対象外 4 名） 出席率 78.57%

前々回訂正 欠席 18 名 MAKE UP 4 名

　（対象外 5 名） 訂正出席率 78.05%

お客様紹介 帯谷昌充 会長
RI 第 2750 地区 東京バリアフリーマインド RC チャーター会長
RLI 日本支部・事務局員
一般財団法人比国育英会バギオ基金 副幹事理事　高田修 様
RI 第 2790 地区 柏南 RC クラブ社会奉仕委員　齊藤洋子 様
神奈川東 RC 赤堀伽寿一 様
川崎鷺沼 RC 小川湧三 様
川崎新田ボクシングジム会長 新田渉世 様（クルーズ会員ゲスト）
2018-19 年度ロータリー財団 グローバル奨学生 呉田幸子 様

バナー交換 帯谷昌充 会長

柏南ロータリークラブ 齊藤洋
子様とバナー交換を行いまし
た。

会長報告 帯谷昌充 会長
1. 樋口ガバナーより、地区大会無事終了の礼状を頂戴してお

ります。
2. 第 2 グループ会長 ･ 幹事会の報告。
3. 中原区諸団体合同新年賀詞交歓会開催のご案内が届いてお

ります。※会長・幹事あて
　2023 年 1 月 10 日 ( 水 )16：00 ～ 会場：ホテル精養軒

幹事報告 妻鹿琢生 幹事
1. 地区からの来信

1 月の職業奉仕月間以降、職業奉仕卓話実施のお願いが届

いております。
卓話者派遣をご希望のクラブは、地区奉仕プロジェクト委
員会宛お申し込み下さいとの事です。
卓話者謝礼なし・ビジター費免除　申込期限 12/20

2. 他クラブ例会臨時変更
●横浜中 RC

12 月 8 日 ( 金 ) クリスマス会員家族懇親会 ホテルニューグランド
12 月 29 日 ･1 月 5 日 ( 金 )　休会

●川崎とどろき RC
12 月 11 日 ( 月 )　年忘れ家族会　ホテル精養軒　点鐘 18：00
12 月 25 日 ( 月 )　休会

●川崎中 RC
12 月 12 日 ( 火 )　年忘れ家族会　ホテル精養軒　点鐘 17：30
12 月 26 日 ( 火 )　休会

●川崎大師 RC
12 月 13 日 ( 水 ) 年忘れ家族会 横浜ロイヤルパークホテル 点鐘 18：00
12 月 20 日 ･27 日 ･1 月 3 日 ( 水 )　休会
1 月 10 日 ( 水 ) 新春 4 クラブ合同例会 川崎日航ホテル 点鐘 12：30

●川崎幸 RC
　12 月 15 日 ･29 日 ･1 月 5 日 ( 金 )　休会

12 月 22 日 ( 金 ) 年忘れ家族会
　ヨコハマグランドインターコンチネンタルホテル
●川崎ﾏﾘｰﾝ RC

12 月 21 日 ( 木 ) クリスマス家族会 ザ ･ クラシカ ･ ベイリゾート 点鐘 18：00
12 月 28 日 ( 木 )　休会

●川崎麻生 RC
12 月 22 日 ( 金 ) クリスマス家族会 ホテルモリノ 点鐘 18：00

3. 他クラブ会報の回覧はございません。

委員会報告
ロータリー研究会 大塚正一 君
先週の日曜から火曜日にかけて、神戸で開催されたロータリー研
究会に参加しました。RI 会長がスピーチで強調されていたことは、
マイロータリーの登録、ポリオ根絶、DEI、ロータリーカードの
普及についてです。マイロータリーに登録すると、セミナーを受
けられますので勉強にもなるかと思います。

クラブ
フォーラム 会員増強委員会 谷口一成 委員長

9 月 27 日に会員増強オープンディスカッションが行われ、い
ろいろな意見がありましたので、皆さんとその意見を共有し
て当クラブの会員増強について話をしたいと思います。
当クラブは 46 名で、50 名を目指して随分やっていますが、
新会員に入っていただいても退会される方もいるので、なか
なか純増しない状況が続いています。
年齢構成、持続性を考えたときに、ここ数年で何名か増やし
ていくことが非常に大事になると思います。
ディスカッションで、非常にいい意見だなと思ったのは、増
強ノートです。増強委員としての蓄積ですね。候補者やコン
タクトをとっている方のリストを作って、繋いでいくという
クラブがありました。当クラブではまず候補者がおらず、そ
こまでできていないので、会員が増えるようにどうしていけ



本日 累計
ニコニコリポート 29,000 円 515,500 円
ニコニコボックス 0 円 188,000 円

ばいいか皆さんのご意見をお伺いしたいと思います。
松下会員
入会したら何かやらされるというマイナスのイメージではな
く、この人がいると楽しいからとりあえず入ってみようと思
えたり、また同時にためになるというのが必要だと思います。
研修委員長として RLI のようなものを開催しています。クラ
ブに入ったら学ぶことが役に立つという口コミを含めて、そ
ういうものづくりが大切だと思います。
武田会員
何かロータリークラブに入ると良いことがあるという、それ
の具体化をしていかないといけないんじゃないかと思います。
こういうところが役に立っているんだよというお話をすると
同時に、ぜひ例会にお呼びして、同じ時間を過ごすというこ
とを、１回に限らずに 2、3 回やって入っていただくというこ
とに努めてはどうかなと思います。
吉田会員
私の商売はサッカーですので、いかに応援してくれている仲
間を増やすかということが、私の社長としての仕事です。そ
ういう意味ではこちらの仲間に入れていただいて本当に心強
いです。やはり川崎の地に根差している会社の方々と仲間に
なって川崎市で仕事ができるというメリットを私は強調して
いるところです。あともう一つ、この景色とそれから食事。
これは抜群に良いと皆さんおっしゃいますので、PR ポイント
かなと思います。
松田会員
私は入会して今 3 年目ぐらいになりますが、妻鹿さんにご紹
介いただいて入会しました。お声がけされるまではロータリー
クラブというのを存じ上げてなくて、初めて例会にきて、妻
鹿さんの紹介ならという気持ちで入会しておりますので、信
頼できる方からの紹介はすごく大きいなと思っています。最
近お声がけが全くできていなかったなと思っていまして、信
頼できる方にお声がけしていくのが大きいと思います。
加瀬会員
佐久間さんのご紹介で入会しまして、詳しい話も何も聞かさ
れず、いきなり移動例会、皆さんから入るだろう、おめでと
うということで、それぐらいの強引さがあっても良いのでは
ないかなと思います。今、妻鹿さんと経営者会を開催してビ
ジターさんの参加をすごく熱心にやっていて、とにかく声を
かけて来てもらって、入会率を上げようとしています。また、
皆さんは長年経営者をされている方なので、いわゆる弟子の
ような存在がたくさんいらっしゃると思うので、そういった
方に声をかけてゲスト参加してもらってはどうでしょうか。
帯谷会員
妻鹿さんが今いろんな会を自分で作って、集まってくる人の
中から候補者を出して、私もこの間行ったのですが、そこで
ロータリーの話をして入ってもらうというやり方もいいと思
います。候補者は誰と言われてもパッと出ないでしょうし、
とにかくみんなでやれることをやることが重要かなと思いま
す。あと例会に来ていただくことも大事なのと、その時にみ
んなが温かく迎えてあげて、最低でも名刺交換くらいはして
いただけたらいいかなと思います。
妻鹿会員
武蔵小杉の交流会を開催して、コロナの間も継続的にやった
りしながら、色々な方に来ていただいて、そうすると 1 名
ぐらいロータリーに興味があったりするかなと考えています。
やはり意識が大事というか、お声がけをするために、私は自
分の人のつながりリストみたいなものがあって、150 人ぐら
いの人が書いてあります。今回ロータリーにお呼びだてしよ
うとか、セミナーで声掛けしようとか、誰々さんにお繋ぎし
ようとか、人脈の棚卸という形になるかもしれません。それ
を自分で名刺管理と一緒に管理しています。
赤堀伽寿一 様
クラブに余力がないと誘うほうも誘えませんし、誘った人に
よって大分いろいろな温度差があります。

地区で会員増強委員会をやってますが、それをやれば会員が
増えるかというとそうでもないんです。やはり一人一人の考
え方だと思います。
高田修 様
田中久夫さんが書いている本「ロータリークラブに入ろう」
をぜひお読みいただきたいです。その中で、若者バカ者よそ
者というスローガンがあります。若者というのは入会して若
い方。古い年配の会員の方はもうお友達が少ない、ロータリー
クラブに入ろうとはならないですよね。それとバカ者は、ロー
タリークラブのことを知らない方。先ほど交流会を開催して
いるとおっしゃっていましたが、こういう地域の交流会はす
ごいターゲットになってきます。よそ者というのは、昔は限
界区域がありましたが、今はないので、この方は向かないな
と思わずに声を掛けるのがいいと思います。

ニコニコリポート 峯岸雅宏 副会場監督

赤堀伽寿一 様　神奈川東 RC
本日はお世話になります。

小川湧三 様　川崎鷺沼 RC
お世話になります。

帯谷昌充 会長、大塚正一 副会長、妻鹿琢生 幹事
川野正久 君、大塚正一 君

高田様、齊藤様、赤堀様、ようこそ。呉田さん、お帰りなさい。
インターアクト委員会：半澤剛 君

先週 11 月 24 日、クラーク記念国際高校の例会に出席してき
ました。
概要：①次年度会長が決定しました。

②文化祭の振り返りを行いました。
③募金活動の成果をウクライナ大使館に送付するよう希

　　　　望しました。
会員増強委員会 : 谷口一成 君

9 月末に会員増強オープンディスカッションに参加いたしまし
た。色々と参考になる意見がございましたので、本日横山プロ
グラム委員長にお願いして会員増強フォーラムを開催させてい
ただくことになりました。
各会員におかれましても会員増強に対するご意見、新会員の候
補者のご紹介よろしくお願いいたします。

親睦委員会： 菅沼舜 君、クルーズ由美子 君、武藤光司郎 君、
横山輝昭 君、土田高記 君

新田会長、本日はお越し下さりありがとうございました。ボク
シングの素晴らしさを是非教えてください。

SAA：松山直樹 君、高橋純司 君、峯岸雅宏 君、加瀬健史 君、
丸山久 君、朝山浩 君

谷口さん、会員増強委員会のクラブフォーラムよろしくお願い
します。

ビール同好会： 柳澤信夫 君、戸川俊雄 君、洪征治 君、 
生垣繁 君

クラブフォーラム（増強）谷口一成委員長　楽しみにしており
ます。

武田信平 君、クルーズ由美子 君
今日はグローバル奨学生の呉田幸子さんをお招きしました。コ
スタリカでの JAICA の仕事についてお話して頂きたいと思いま
す。

吉田明宏 君、武田信平 君
１１月２４日、J リーグ第３３節、フロンターレ対鹿島アント
ラーズ戦が行われた。序盤は押し込まれて苦しむものの３４分
にダミアンが得点、前半を折り返す。後半は攻勢に転じ６３分
に得点、８４分には脇坂が PK を決め、ホーム最終戦を３対０
の快勝で締め括りました。また昨日は、ACL 予選リーグ第５節、
マレーシアの強豪ジョホールとの戦いが行われた。前半は相手
のパス回しに手こずり１得点止まりだったが、後半は本領を発
揮して４点を奪取、トータル５対０で快勝。１試合を残してグ
ループ首位が決まり、来年２月に行われる決勝トーナメントへ
の出場が決まりました。


